

OdAinfos spezial

20. Oktober 2017



Gold für Irina Tuor

Irina Tuor ist Weltmeisterin. Sie holte in der Disziplin «Health & Social Care» die Goldmedaille. Wir gratulieren Irina zu diesem überragenden Erfolg!

Nach dem 2. Platz an den Bündnermeisterschaften FaGe 2015 gewann sie 2016 in St. Gallen die Schweizermeisterschaften. Dies und die Unterstützung des Kantonsspitals Graubünden ermöglichen ihr den Weg nach Abu Dhabi an die WorldSkills. Neben dem Vollzeitlehrgang Berufsmaturität Gesundheit bereitete sich Irina mit ihrer Expertin Sabina Decurtins intensiv auf den Wettbewerb vor. Irina bewies Talent, Ehrgeiz und Potenzial – ideale Voraussetzungen für den erfolgreichen Weg.

Das sensationelle Engagement des ganzen Umfelds half Irina, ihre professionellen Kompetenzen trotz enormer Anspannung im Wettbewerbssetting auf den Punkt abzurufen.

Irina, wir sind stolz auf dich!



(v.l.) Bronze: Fazira Zulkifli (Singapur), Gold: Irina Tuor (Schweiz) und Sofia Sundqvist (Finnland)

Impressionen aus Abu Dhabi



Wettbewerbssituation



Wettbewerbssituation



Irina mit Familie